

教育目標 自然と文化を愛し、心身ともに健康で知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童を育成する。 ○自ら学ぶ子ども ○心豊かな子ども ○心身をきたえる子ども

廃品回収お世話になりました

今年度第1回目の廃品回収を5月13日（土）に実施しました。天候が心配されましたが、当日は雨も降らず無事に作業を進めることができました。

各地区の常任幹事様を中心としたPTA役員の皆様には、早朝より大変お世話になりました。保護者や地域の皆様の御協力を賜り、たくさんの廃品を回収することができました。改めて、



保護者の皆様、地域の皆様に支えられていることを実感しました。

収益は、新聞・段ボール・雑誌・アルミ缶を合わせて133,771円となりました。（ペットボトルの収益はまだ未定です。）収益金は、子供たちの教育活動や環境整備等に大切に使用させていただきます。御協力ありがとうございました。

第2回目の廃品回収は、9月2日（土）を予定しています。



運動会へ向けて

5月31日（水）に運動会を行います。今年度も低・中・高学年ブロックに分かれての実施になります。現在、どの学年も運動会の練習に一生懸命取り組んでいます。ダンスや団体競技などの練習を通して、一人一人の表現



力や体力の向上を目指すと共に、子供同士の協力やチームの団結が図れるように指導をしています。当日は、ぜひ大きな御声援をお願いいたします。

22日（月）には、PTA執行部、保健体育部の皆様に御協力いただき、入退場門の準備を行いました。雨の中の作業、ありがとうございました。運動会当日も担当役員の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくをお願いいたします。



子供たちの様子はホームページで

親園小学校のホームページを公開しています。学習や生活、学校行事の様子など、子供たちの頑張っている様子をお伝えしています。御家庭や地域での話題にさせていただけると幸いです。



親園小

親園小学校ホームページアドレス

<https://ohtawara-city-chikasono-elementary-school.edumap.jp/>



